
鶴嶺東地区自治会連合会会議報告書 

 

部会名 自治会連合会 会議名 令和４年度第１０回会議 

日付 令和５年２月１７日 場 所 
鶴嶺東コミセン 

１階 A 会議室 
記入者 西江園 

＜主な内容＞ 

●包括支援センター 平野さんより 認知症サポーター養成講座の案内。回覧の依頼があった。 

●まちぢから協議会 木下副会⾧より 茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の報告。（資料あり） 

・令和５年度の環境指導員について 

・美化キャンペーンの開催について 依頼文は、４月中に自治会⾧へ送付される 

・パブリックコメントが 14 件と多かった 

・茅ヶ崎市の組織改編により、市民自治推進課は「総務部」から「くらし安心部」に変わります。 

●その他 

・新年度、新しい役員の方々には、自分が何をしたら分からないということがないように、自治会⾧から部会の説明をきち

んとして欲しい。会議には出来るだけ参加するようにして欲しい。 

・今後の予定 コミセン祭りは例年だと 11/4（第一土曜日）だが、今年は 20 周年なので 10/28 になる見込み。 

●各自治会の総会の予定 

・円蔵 4/2 集会  ・西久保 3/10～20 書面   ・サニータウン 3/25 集会   ・矢畑 3/11 書面 

・ホームタウン 4/7～14 書面  ・アイランズ 4/9 集会  ・TBS 4/16 集会    ・浜之郷 4/16 集会            

●自治会連合会の会計について 

会計より、今年度の収支、現時点での繰越金などについて中間報告を行った。イベントなども少なく、支出があまりなかっ

た。今年度中に買いたいものがないか、来年度も同じように分担金を集めてよいか。 

→今後、何かを企画できたときのためにお金はあっても良い。無理に使う必要はない。また、有事の際に資金が必要にな

るはず。という意見があった。 

→来年度も通常通り、分担金を集めることになった。 

●民生委員の方へ、自治会から活動費を出すことについて 

先月からの議題で、その後どうなったか。支出する場合、名目などはどうしているか。 

・サニータウン 支出する。来年度の予算に含める。    ・ホームタウン 来年度から 5,000 円(1 名)支出する予定。 

・矢畑 以前から、20,000 円（6 名で）支出している。 ・TBS 民生委員は 2 名。特に支出は予定しない。 

・円蔵 以前から、35,000 円（7 名で）支出している。 

・西久保 来年度は支出しない。コロナで催しがない中、急に支出できる名目がない。 

・浜之郷 話には出ているが決まっていない。すでに、活動でかかった実費について、自治会に請求できるようにしている。 

・下町屋 自身が民生委員になり、国から活動費を受け取るが、支給される前に民児協へ会費(11,000 円)を支払う

必要がある。 

●その他 来月、「スクラム 13」が来月発行されます。次回会議の際に、各自治会分を持ち帰ってください。 

＜次回の予定・内容＞  ３月 17 日(金) 14:30～ 

＜その他＞※敬称略 

出席者１１名:森谷(円蔵)、木下(まちぢ副会⾧)、粕谷(浜之郷)、内藤(下町屋)、飯田(サニータウン)、吉野(矢

畑)、坪井(アイランズ)、西村(西久保)、杉村(TBS)、西江園(ホームタウン) 、池亀（市民自治推進課） 

 


